

EST CE QUE JE RELÈVE LE DÉFI DE LA GUÉRISON ET DE LA SANTÉ

La guérison est un défi qui s'offre à chacun de nous, peu importe que nous nous considérions malade ou bien portant. En effet, en chacun de nous, certains aspects ont besoin d'être guéris. Il nous faut faire des choix qui apportent la guérison dans nos vies. Pour cela, nous devons manifester l'amour, sous toutes ses formes et récolter les fruits de l'esprit d'amour - foi, espérance, bonté, douceur, patience - et nos propres corps seront ainsi transformés. C'est vraiment cela qui fait la guérison personnelle.

Nous avons été créés par un Dieu d'amour (appelez-le comme vous dicte votre cœur) qui désire que nous chérissions les qualités uniques qui nous rendent différents de tous les autres humains, mais également que nous reconnaissons que notre destinée est d'être UN avec LUI.

Aujourd'hui, le monde et toutes les nations, les familles et les individus, nous tous, sommes en train de vivre cette transformation (malgré les « apparences » négatives et la société actuelle) Nous voyons la maladie autour de nous, chez les individus, dans les relations interpersonnelles, entre les nations, entre les groupes « religieux », et nous sentons qu'il faut apporter la paix, l'harmonie et la bonne volonté. La guérison est la clé, la guérison du corps, du mental et de l'âme.

Je crois que c'est notre destin d'être guéri, d'être un TOUT, de connaître la joie. Les énergies de guérison nécessaires à la réalisation de ces miracles existent à l'intérieur de nous. Nous les avons vues à l'œuvre en voyant un os fracturé se ressouder, une vilaine ecchymose ou une lacération profonde disparaître. Ce sont là des miracles quotidiens que nous que nous tenons pour acquis, mais qui n'en demeurent pas moins des miracles.

Le défi qui s'offre à nous, c'est de faire dans nos vies les choix qui permettront à la guérison de se produire.

Nous avons beaucoup plus l'influence que nous ne le croyons et la sagesse des Sages d'autrefois est une invitation à reconnaître que nous pouvons exercer une influence de guérison où que nous allions.

La guérison du monde commence par la GUÉRISON d'une personne, peu importe où se trouve cette personne **ELLE COMMENCE PAR VOUS ET MOI.**

ET JE CROIS que la pratique de nos Arts Internes, la pratique quotidienne, peut apporter la GUÉRISON et le BIEN ÊTRE psychosomatique.

Avec Vous dans la Voie du CHI